

Gana la FCA el Primer Lugar en el Maratón de Ética 2019

24 de mayo de 2019
Redacción: Iván V. González L.

El pasado 20 de mayo se desarrolló el Maratón de Ética 2019, organizado por el Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM). En él, la Facultad de la Contaduría y Administración de la UNAM participó con dos equipos que obtuvieron el primer y sexto lugares. Entre los participantes estuvieron diversas instituciones de educación superior del país.



Durante la segunda ronda, los equipos de la FCA compitieron contra otros seis. En ese contexto, el equipo conformado por los alumnos Alejandra Peña Márquez, Eduardo Alejandro Bernal Guarneros, Luis Antonio Leguizamo Macias y Sualí Xcaret Mandujano Estrada ganó el Sexto Lugar, mientras que Azucena Colmenares Cruz, Daniel Vázquez Muñoz, Darío Benítez Mata, Gloria Guadalupe Cid Vázquez, María Guadalupe Cordova Hinojosa, Nahomi Rentería Barroso y Rebeca Rut Rojas Gaytan, integrantes del equipo uno, se quedaron con el Primer Lugar.

En esta ocasión, quienes asesoraron a los alumnos participantes de la FCA fueron los profesores Luz del Carmen Cervantes Sierra, Gabriela Zepeta Mejía y Pedro Eduardo Quezada García.

La Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM felicita a ambos equipos, pues en todo momento fueron una digna representación. ¡Enhorabuena!